

# BIG ISSUE

## Sejauh Mata Memandang, Deklarasi IKLAS di Kolono Gaungkan Perubahan Untuk Morowali Lebih Maju

Patar Jup Jun - [MOROWALI.BIGISSUE.ID](http://MOROWALI.BIGISSUE.ID)

Sep 4, 2024 - 08:51



*Sejauh Mata Memandang, Deklarasi IKLAS di Desa Kolono*

MOROWALI Sulawesi Tengah- Bakal calon Bupati dan Wakil Bupati Morowali pasangan Iksan Abdul Rauf-Iriane Ilyas dengan akronim IKLAS melakukan

deklarasi kepada masyarakat di Desa Kolono, Kecamatan Bungku Timur, Kabupaten Morowali, Selasa malam (03/09/2024).

Dalam deklarasi itu dihadiri ribuan masyarakat, bahkan sejauh mata memandang hadir masyarakat dengan antusias ingin mendengar langsung apa yang menjadi gagasan pikiran maupun ide pasangan IKLAS tentang Morowali kedepannya.

Pada kesempatan itu, calon Bupati Iksan Abdul Rauf menyampaikan sejumlah hal maupun gagasan yang kedepannya bakal dilakukan akan memperbaiki yang kurang baik dan melanjutkan yang sudah baik sehingga Morowali kedepannya lebih maju dan hebat dari daerah lainnya.



Terkait tumbuh suburnya investasi di Morowali termasuk di Desa Kolono, Iksan menegaskan dirinya bakal terdepan melawan pihak perusahaan jika ada hak-hak masyarakat yang terabaikan, perusahaan harus dipastikan berdampak terhadap pertumbuhan ekonomi masyarakat.

"Sudah saya ini yang akan melawan mereka (Investor, red) silahkan disampaikan, saya ingin semua yang datang berinvestasi di dalam daerah kita bagaimana semua lapisan masyarakat sampai yang terkecil harus dijaga jangan ada hak-hak masyarakat di abaikan, kita pastikan perusahaan berdampak positif termasuk di Kolono ini dan kecamatan Bungku Timur sekitarnya," tegas Iksan disambut tepuk tangan masyarakat yang hadir.

Kedepannya kata Iksan, di wilayah Kecamatan Bungku Timur sudah menjadi komitmen pasangan IKLAS akan membawa perubahan kesetaraan bagi seluruh lapisan masyarakat dengan melihat berbagai potensi yang ada termasuk sektor perikanan menjadi primadona menopang kesejahteraan masyarakat.

Sama halnya di kecamatan lainnya, pasangan IKLAS akan menggenjot setiap potensi yang ada, pemerintah dipastikan hadir sebagai garda terdepan untuk kesejahteraan masyarakat. Hal ini menjadi salah satu terobosan untuk Morowali kedepannya lebih maju.



"Jadi, pasangan IKLAS di Morowali akan membawa perubahan kesetaraan, jangan dilihat Iksan itu siapa dan dari mana tapi lihat niat tulus dan ikhlas pasangan IKLAS membawa Morowali lebih maju dan hebat untuk semua masyarakat Morowali yang sejahtera adil dan makmur," terang Iksan pengusaha sukses dari ufuk timur Morowali itu.

Terakhir, Iksan berpesan agar dalam Pilkada ini masyarakat secara bersama sama menjaga situasi Kamtibmas, jangan sampai hanya gara-gara Pilkada masyarakat jadi terpecah karena perbedaan dukungan maupun pilihan, namun Pilkada seyogyanya berjalan dengan penuh kedamaian dan suasana riang gembira.

"Siapapun kita yang hadir tolong mari kita jaga ketertiban keamanan sebaik-baiknya, biar Polisi dan TNI banyak tetapi yang paling utama dalam menciptakan keamanan dan ketertiban itu adalah lapisan masyarakat setempat," pesan Iksan Abdul Rauf.



Senada calon Wakil Bupati Iriane Ilyas menyatakan sebagai salah satu Paslon Bupati dan Wakil Bupati Morowali satu-satunya kontestan yang memiliki wakil kaum perempuan sudah saatnya satukan pilihan untuk pasangan IKLAS.

Hal ini merupakan torehan sejarah di kabupaten Morowali untuk kali pertama perempuan maju menjadi pemimpin daerah, Iriane Ilyas kedelapan akan fokus menyerap aspirasi kaum perempuan Morowali dan merealisasikannya.

"Saya pastikan sebagai wakil bupati pasangan IKLAS akan memperjuangkan apa yang menjadi keluhan kaum perempuan, ini saatnya perubahan bagi kaum perempuan. Kalau bukan kita siapa lagi, kalau bukan sekarang kapan lagi," tandas Iriane Ilyas mantan anggota DPRD Morowali 3 periode.

Dalam deklarasi itu turut didampingi Asfar selaku Ketua Tim kerja IKLAS, begitu pun tampak hadir eks Wakil Bupati Morowali Najamudin memberikan 2 buah lagu dan sambutan serta pengurus partai pengusung yakni partai Golkar Perindo, PKS dan partai buruh turut memberikan orasinya.

Amatan wartawan media ini bahwa deklarasi tersebut makin semarak dengan adanya door prize undian berbagai hadiah menarik apalagi hadiah utama 2 buah sepeda motor, masyarakat senang dan menilai pasangan IKLAS memiliki jiwa sosial yang tinggi.

"Pasangan IKLAS ini berjiwa sosial tinggi belum jadi Bupati dan Wakil Bupati sudah banyak kasi berbagai macam pemberian berupa hadiah kepada masyarakat apalagi nanti kalau sudah Bupati. Fix, kita pilih pasangan IKLAS memimpin Morowali kedepan, apalagi wakilnya perempuan," kata ibu Ine di Amini sesamanya emak-emak.

(PATAR JS)